

L'union romantique du kiosque, de l'œuvre de Peynet et de la Ville de Valence

Un lien très fort existant entre le kiosque, le dessinateur Raymond Peynet et la collection privée des œuvres de Peynet de Gérard Vialet, il a semblé important à l'équipe d'Alain Maurice de valoriser l'image du romantisme et de l'amour au sein de la Ville, mais aussi à l'extérieur.

La population, l'association "Les amis de Peynet" et la fille du dessinateur Annie Peynet ont accueilli favorablement et chaleureusement les manifestations organisées à l'occasion du centenaire de l'artiste en novembre 2008, ce qui a conforté la Ville dans son idée de créer un événement annuel sur le thème du romantisme et de l'amour.

Suite à l'instauration de la signature de PACS à l'Hôtel de Ville, les **diplômes d'amour** ont été déclinés sous plusieurs formes (représentation de l'amour entre un homme et une femme, entre deux femmes et deux hommes).

En créant un **événement festif et populaire**, la Ville de Valence a l'ambition à la fois de faire découvrir l'œuvre de Peynet aux jeunes publics et de célébrer l'amour des couples de tous âges.

Autour du kiosque, immortalisé par Raymond Peynet, Valence se positionne comme ville romantique à l'occasion de la fête de la Saint-Valentin; mais l'équipe d'Alain Maurice souhaite aussi faire découvrir tout au long de l'année l'humour et la poésie de l'illustre dessinateur Raymond Peynet en lui consacrant un **lieu d'exposition permanent**.

Pas très éloignée du kiosque, la maison du gardien du parc Jovet accueillera prochainement une partie des œuvres de la collection de Gérard Vialet.

A l'occasion de la Saint-Valentin et dans un but de promotion du patrimoine culturel, **une convention a été signée entre la Poste et la Ville** pour la commercialisation d'enveloppes pré-timbrées représentant le kiosque Peynet.

Deuxième édition de Valence fête l'amour

La première édition de "Valence fête l'amour" en 2009 s'est déroulée sur un seul jour, le samedi 14 février, principalement sous le kiosque. Elle avait rencontré un bon succès populaire en rassemblant un grand nombre de personnes autour de la distribution des diplômes d'amour, d'une séance photos, d'une projection d'images et de spectacles déambulatoires autour du thème de l'amour.

La deuxième édition de "Valence fête l'amour" est dotée d'une **programmation sur deux jours**, avec de nouvelles animations qui auront lieu le samedi en centre-ville et sous le kiosque, le dimanche au théâtre de la Ville. *Voir détails du programme en page suivante.*

En amont de cette manifestation, la Ville de Valence a organisé le concours de la plus belle lettre d'amour.

Les Valentinois peuvent "déclarer leur amour" jusqu'au 5 février. Les plus belles déclarations seront lues par des comédiens sur la scène du Théâtre de la Ville

Les lettres doivent être adressées au service communication – Hôtel de Ville – 1 place de la Liberté – BP 2119 6 26021 Valence Cedex ou par mail communication@mairie-valence.fr

